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Zusammenfassung

        
Bei 30 Patienten mit bekannten Lungenrundherden bzw. mit Verdacht auf Lungenrundherde wurden Thoraxaufnahmen in zwei Ebenen mit einem digitalen BV-Radiographiesystem, mit einer konventionellen Film-Folien-Kombination und eine Ganzlungentomographie (GLT) durchgeführt. 73,8 bzw. 69,1 % der anhand der GLT identifizierten Rundherde wurden korrekt mit dem digitalen BV-Radiographiesystem bzw. den Summationsbildern der Film-Folien-Kombination diagnostiziert. Zwischen beiden Verfahren ergaben sich keine signifikanten Unterschiede in der Anzahl falschpositiver und falsch-negativer Diagnosen. In Anbetracht der Dosisreduktion auf etwa 25 % gegenüber der Film-Folien-Kombination zeigt das digitale Verfahren in der Diagnostik pulmonaler Rundherde Vorteile gegenüber dem konventionellen Verfahren.


      
        
Summary

        
30 patients with known or suspected pulmonary nodules were examined using a digital image intensifier radiography system, a conventional radiography system and a tomography of the whole lung. 73.8 % of the pulmonary nodules detected with tomography were also detected with the digital system, 69.1 % with the conventional system. There was no significant difference between the two systems comparing false positive and false negative diagnoses. Regarding the dose reduction to nearly 25 % of that of a conventional examination the digital technique should be preferred to the conventional technique, if pulmonary nodules are suspected.
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